

COMENTARIO EDITORIAL | SERIE TESTOSTERONA TOTAL

Hipogonadismo: nueva propuesta de clasificación basada en el mecanismo inductor

Hypogonadism: proposal for a new classification based on inductor mechanism

Está claro que el hipogonadismo masculino, como entidad endocrinometabólica, se debe abordar en lo diagnóstico y terapéutico mediante un proceso más claro y sencillo, tal y como propone el autor en su original y novedosa clasificación. Sin embargo, hay gran número de enfermedades ocasionadas por alteración o disfunción del receptor androgénico que cursan con hipogonadismo (síndrome de Reifens-tein, testículo feminizante, hipospadias perineoescrotal con

seudovagina, entre otros), que por su mecanismo inductor merecen ser incluidas en una categoría especial y diferente de las propuestas.

César González Encinales
*Jefe de Servicio, Servicio de Urología y Andrología, HOCEN;
Director Científico Androfertil, Bogotá, Colombia
Correo electrónico: cesargo70@hotmail.com*